

Volksschule Eitzing

Schülerinnen engagieren sich für Herzkinder



- Die Schülerinnen der vierten Klasse mit ihrer pädagogischen Vertretung Sarah Katzlberger (3.v.r.).
- Foto: Volksschule Eitzing
- hochgeladen von [Agnes Nöhammer](#)

Mit ihrer selbst erstellten Schülerzeitung setzten sich die Schülerinnen der Volksschule Eitzing für einen guten Zweck ein.

EITZING. Mit viel Fleiß und Eifer haben die sechs Mädchen der vierten Klasse der Volksschule Eitzing eine Schülerzeitung gestaltet. Unter der Leitung ihrer Vertretungslehrerin Sarah Katzlberger haben sie nicht nur ihre schulischen Fähigkeiten eingesetzt, sondern auch ihre Freizeit investiert, um dieses Projekt umzusetzen. Die Schülerinnen haben Artikel geschrieben, Interviews geführt und das Layout gestaltet. Ihr Ziel war jedoch nicht nur, ihre eigenen Talente zu entfalten, sondern auch anderen zu helfen. Sie entschieden sich dazu, die gesamten Einnahmen vom Verkauf der Zeitung an den Verein "Herzkinder Österreich" zu

spenden. Der Verein unterstützt Kinder und Jugendliche mit angeborenem Herzfehler sowie deren Familien.

Erste Klasse half auch mit

Doch die Schülerinnen der vierten Klasse waren nicht die einzigen, die an der Aktion beteiligt waren. Die Kinder der ersten Klasse haben Buchstaben gebacken und diese gegen eine freiwillige Spende am Schulfest verteilt. Mit großer Freude haben sie ihre selbstgemachten Leckereien präsentiert und dadurch zusätzliche Spenden gesammelt. Das Ergebnis des gemeinschaftlichen Engagements kann sich sehen lassen: Die Schülerinnen und Schüler haben insgesamt 437,77 Euro gesammelt, die dem Verein "Herzkinder Österreich" zugutekommen wird.